

2024-08-13

Rojo de la Vega acusa "nueva jugada" del TECDMX para anular elección en Cuauhtémoc

Autor: Armando Martínez

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/monreal-quieren-robarse-eleccion-cuauhtemoc-alessandra-rojo>

La virtual alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, acusó, desde el Instituto Nacional Electoral (INE) que el Tribunal Electoral capitalino prepara una "nueva jugada" para anular la elección por la demarcación, por violencia política en razón de género.

En conferencia de prensa, desde el INE, la virtual edil, denunció que en el TECDMX ya analizan una nueva ruta para "favorecer" a la ex candidata de Morena, PT y el Partido Verde, Catalina Monreal, y revertir el resultado de la elección del 2 de junio.

"Ahora este mismo Tribunal prepara su nueva jugada, lo estoy advirtiendo, para cumplirles el capricho a sus amigos abusivos, estos que no saben reconocer que la gente ya no los quieren a Cuauhtémoc.

Les recuerdo que, en nuestra alcaldía votaron por las diputadas locales de Morena, por Clara Brugada, jefa de Gobierno electa y por la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y a ellos, a ella, los quisieron sacar de la alcaldía", señaló.

Rojo de la Vega llama a Brugada a trabajar en conjunto

La ex candidata de PRI, PAN y PRD en la Cuauhtémoc, llamó a la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, a trabajar en conjunto por la demarcación y no permitir que "Morena nombre alcaldes o alcaldesas paralelas".

"Exigimos que se respete la voluntad de la gente, en la Cuauhtémoc, ya decidimos, deben ser institucionales y deben ser demócratas, porque las elecciones ya terminaron. "Le hago un llamado a la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, como se lo externé por trabajar, y colaborar, porque a mí lo único que me importa hoy, es que mis vecinas y vecinos tengan lo mejor, ya basta de solapar berrinches y abusos de poder.

Sostuvo que Catalina Monreal, ex abanderada de Morena en la demarcación, ha buscado por cuatro vías revertir el resultado de la elección, incluyendo: el recuento total de votos, las acusaciones de que el atentado en su contra fue fabricado, la violencia política en razón de género y el rebase en los gastos de campaña.

"En el corazón de la Ciudad de México está ocurriendo una de las más grandes injusticias que se han visto en la política mexicana en los últimos años, un grupo de poder está tratando de robarse a la vista de todos la elección de la alcaldía Cuauhtémoc (...) "Desde que ganamos la elección en la Cuauhtémoc, a partir del 2 de junio, la candidata derrotada empezó a tener gran interés en las autoridades electorales y se los digo porque su equipo legal, hasta un día antes de la elección, solo había interpuesto catorce quejas", mencionó.

Rojo de la Vega puntualizó que las cuatro quejas que ha interpuesto Monreal por violencia política de género en su contra "no tienen congruencia".

"Solo para que vean la falta de congruencia, les menciono las cuatro quejas por violencia política de género que presentaron. La primera fue por considerar que ella era parte de su familia, esa que lleva años abusando de su poder. La segunda queja, porque en el debate la llamé por su apellido paterno. Y las otras dos quejas por supuestas pancartas donde se menciona su apellido, y por hablar de la injerencia del gobierno de Zacatecas, por

decir que su papá gobernó la Cuauhtémoc, y con ello empezó el saqueo a nuestra demarcación", aseveró.

El 24 de julio, MILENIO publicó que la ex candidata de Morena, PT y el Partido Verde a la alcaldía Cuauhtémoc, Catalina Monreal, iba a buscar la nulidad de la elección por la demarcación; argumentando que hubo violencia política en razón de género y rebase en el tope de gastos de campaña por parte de la virtual alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega.

"Nosotros no litigamos en medios de comunicación a diferencia de la candidata del PRIAN, lo hacemos en los tribunales donde se debe de hacer, ha sido el avance de los procesos jurídicos que hemos entablado, dos son muy claras, el tema de violencia política en razón de género, el rebase en el gasto de topes de campaña, el tema del presunto atentado y el voto por voto", señaló en entrevista.

LP